



Für eine Erneuerung von Kirche

Ein Wandel für die Kirche
ist unverzichtbar.

Eine digitale Buchvorstellung

Mittwoch, 23. November 2022
ab 19:00 Uhr

DIGITALE BUCHVORSTELLUNG

Der Synodale Weg in Deutschland steht unter starkem Beschuss. Stimmen aus Deutschland, aber auch aus anderen Ländern und aus dem Vatikan kritisieren die Reformbestrebungen zum Teil deutlich.

Die Katholische Kirche in ihrer aktuellen Form scheint an ein Ende gekommen zu sein. Es bedarf weitreichender Erneuerungen von Kirche und Katechismus. Nur wenn sich die Kirche auf das moderne Selbstverständnis des Menschen einlässt und eine Kirche der Freiheit wird, wird sie eine Zukunft haben und wird Zeugin eines Gottes, der will, dass Menschen sich in ihrer Freiheit selbstbestimmt entfalten. Dies erfordert erhebliche Änderungen auch in der kirchlichen Lehre.

Was dies bedeuten kann, dazu sind heute im Gespräch...

Dr. Magnus Striet, Professor für Fundamentaltheologie und Philosophische Anthropologie der Theologischen Fakultät der Universität Freiburg und Verfasser des Buches „Für eine Kirche der Freiheit“.

Dr. Peter Beer, war bis 2019 Generalvikar des Erzbistums München-Freising, seit 2019 Professor an der Päpstlichen Universität Gregoriana.

Joachim Frank, Moderation



HERDER

Wo?

Registrieren Sie sich bitte über diesen Link:
<https://bit.ly/3yO8EsA>

Nach der Registrierung erhalten Sie eine Bestätigungs-E-Mail mit Informationen über die Teilnahme am Meeting.

Wann?

23. November 2022, ab 19:00 Uhr

Wir zeichnen das Zoom-Seminar auf, um dieses dann auf unserem YouTube-Kanal zu veröffentlichen. Sollten Sie damit nicht einverstanden sein, melden sie sich bitte bei uns, dann werden wir „Ihre Kachel“ entsprechend unkenntlich machen.